

Aufgrund der multinationalen Sanktionen gegen Russland ist auch das Geschäftsverhältnis zwischen Sensor System Solutions, JSC inklusive deren verbundene Unternehmen und der WayCon Positionsmesstechnik GmbH betroffen.

Dies bedeutet bis auf weiteres, dass jedweder Austausch von Waren, Dienstleistungen und Finanzmitteln zwischen diesen Firmen ausgesetzt bleibt. Bestehende Verbindlichkeiten werden beidseitig nach Beendigung der Sanktionen beglichen.

Wir bedauern die Situation zutiefst und hoffen auf eine baldige Normalisierung der Lage.

Taufkirchen, 01.03.2022



\_\_\_\_\_  
Andreas Träger (CEO)  
WayCon Positionsmesstechnik GmbH

Due to the multinational sanctions against Russia, the business relationship between Sensor System Solutions, JSC including its affiliates and WayCon Positionsmesstechnik GmbH is affected.

This means until further notice that any exchange of goods, services and funds between these companies remains suspended. Existing liabilities will be settled on both sides after the sanctions have ended.

We deeply regret the situation and hope for an early normalization of the situation.

Taufkirchen, 01.03.2022



\_\_\_\_\_  
Andreas Träger (CEO)  
WayCon Positionsmesstechnik GmbH